



# INFORMACIÓN DF

Para su consulta vía Internet ingresa a la página  
[www.asambleadf.gob.mx](http://www.asambleadf.gob.mx)

## Miguel Mancera está de gira por Washington

Mancera señaló que están en contacto con la embajada de México en EU, por lo que están contentos de que se invite a la Ciudad de México a participar en ese tipo de foros porque es uno de preparación y de agenda para la COP 21, que se llevará a cabo el próximo diciembre en París.

Se estima que 300 mil automovilistas son beneficiados con el nuevo programa Hoy No Circula, ya que sus autos han sido mejorados en beneficio del medio ambiente y movilidad.

El Hoy No Circula y el programa de movilidad implementado por el gobierno de la Ciudad de México llega

hasta Washington, DC.

En los próximos días, además de otros programas en beneficio del medio ambiente, serán tratados en la Casa Blanca entre el secretario de Estado, John Kerry, y Miguel Mancera, jefe de gobierno de la Ciudad de México.

Kerry y Mancera también analizarán los avances y retos de las grandes ciudades del mundo, entre las que se encuentra el Distrito Federal, luego de 26 años de implementarse el Hoy No Circula para

conocer sus resultados ecológicos y beneficios para los capitalinos al obtener una mayor movilidad en un medio ambiente más sano.

El responsable de la política interna de Estados Unidos lo invitó personalmente a Washington, DC, y será el encargado de recibir este miércoles a Miguel Mancera, quien participará en un foro el jueves llamado 'Nuestras ciudades, nuestro clima', en donde están convocados los alcaldes de las ciudades más importantes del mundo.

## Aborto y bigamia se resolverán por conciliación

### DESARROLLO JURÍDICO

- ▶ El Jefe de Gobierno anunció la ampliación del Catálogo de Delitos del Sistema Penal
- ▶ Incorpora 35 actos culposos imprudenciales y aquellos que se investigan por querrela

[ RUTH BARRIOS FUENTES ]

El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera Espinosa, anunció la ampliación del Catálogo de Delitos del Sistema Penal, el cual incorpora 35 actos culposos, imprudenciales y aquellos que se investigan por querrela para que sean procesados bajo el nuevo ordenamiento constitucional.

Algunos de los delitos que se incluyeron fueron el aborto después de las 12 semanas de gesta-

ción, la omisión de auxilio o de cuidada, la ayuda al suicidio, encubrimiento por favorecimiento y suministro de medicinas nocivas.

Mancera afirmó que, si bien el reto es grande, la capital mexicana está a un elevado nivel de cumplimiento para la implementación del Sistema de Justicia Penal Acusatorio que deberá concluirse en el resto de los estados en el 2016.

De hecho, dijo, la capital mexicana está capacitando a otras entidades para la pronta adopción del sistema acusatorio.

Aunado a ello, señaló, el gobierno local construye nueva infraestructura para el desarrollo de juicios orales, además del proceso informativo para que los capitalinos conozcan los alcances del nuevo sistema.

Señaló que como el sistema deroga la prisión preventiva, la población penitenciaria se ha reducido.

Por su parte, la titular de la Secretaría Técnica de la Coordinación para la Implementación del Sistema de Justicia Penal Acusatorio, María de los Ángeles Fro-

mow Rangel, afirmó que los habitantes de la capital "están percibiendo una justicia efectiva y respetuosa de los derechos humanos, conocen las bondades de una justicia imparcial, transparente y que protege al inocente, y castiga de manera efectiva a quienes lastiman el patrimonio personal y el de sus familias".

El consejero Jurídico y de Servicios Legales, Manuel Granados Covarrubias, indicó que para lograr el objetivo hay coordinación con el gobierno federal.

**Asesorará a domicilio**

# Lleva GDF 'Abogado a tu casa'

**Impulsa Consejería  
programa piloto  
para trámites legales  
y documentación**

ALBERTO ACOSTA

Con el apoyo de 400 brigadistas, la Consejería Jurídica del GDF irá casa por casa para llevar servicios legales y asesoría a domicilio.

Bajo el nombre de "Abogado en tu casa", el programa piloto ofrecerá asesoría jurídica gratuita para capitalinos.

La Consejería dará prioridad a adultos mayores o a personas con alguna discapacidad, a quienes se les pueda complicar trasladarse al Registro Civil para hacer trámites.

En la primera visita, los bri-

gadistas entregarán un folio de referencia del trámite y, posteriormente, regresarán al domicilio para llevar los documentos respectivos.

El Consejero Jurídico, Manuel Granados, indicó que la semana pasada iniciaron los recorridos en la Delegación Iztacalco, pero el próximo 17 de octubre próximo el Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, lo pondrá en marcha para abarcar las 16 demarcaciones,

"Arrancamos la semana pasada con 100 brigadistas, vamos incrementando, yo estoy reuniéndome con los directores de escuelas y facultades para que puedan generarse vínculos con quienes están concluyendo la carrera de Derecho, para tener por lo menos 400 personas.

"El propósito es llegar a to-

dos los hogares de la Ciudad y con ello, estar a la vanguardia en este tema de justicia", explicó.

El programa incluye asesoría a través de Locatel y la habilitación de una aplicación tecnológica, a través de la cual los usuarios podrán interactuar con el equipo de abogados de la Consejería Jurídica.

"Actualmente opera el servicio de Abogatel, pero hemos tenido algunos problemas con el sistema.

"El programa que anuncia-

rá el Jefe de Gobierno incluirá a Locatel y se diseñará una app para reforzar el servicio de las brigadas en campo", detalló Granados.

El funcionario comentó que en la prueba piloto del programa "Abogado en tu Casa" han visitado diversas colonias de Iztacalco, como la Ramos Millán.

En los recorridos por esa demarcación, añadió, han ofrecido asesoría legal en servicios como la emisión de actas de nacimiento, concubinato y defunción.

Además, los brigadistas han brindado orientación a los vecinos interesados en tramitar testamentos y regularizar sus inmuebles, cuya asesoría incluye temas familiares y civiles.

## De puerta en puerta

El GDF lanzará oficialmente un programa de asesoría jurídica a domicilio.

- Las visitas están basadas en un mapeo por manzanas de las 16 Delegaciones donde se tengan detectados a grupos vulnerables.
- La Consejería dará prioridad a adultos mayores o a personas con alguna discapacidad.
- En la primera visita se entrega folio. Posteriormente, los brigadistas
- regresarán al domicilio para entregar los documentos respectivos.
- Los trámites que se pueden realizar bajo esta modalidad son actas de nacimiento y defunción, asesoría e integración de testamentos, recuperación de documentos o expedición de constancias oficiales.
- Para solicitudes, el Centro de Atención del Registro Civil del DF atiende en el 9179-6700 o en el correo [rcivil@df.gob.mx](mailto:rcivil@df.gob.mx)
- También existe Abogatel, en el 5128-1122, de 7:00 a 22:00 horas.

# GDF lleva asesoría jurídica a cada hogar

- Replican programa Médico en Tu Casa, pero con abogados
- Inicia fase piloto en Iztacalco, informa **Manuel Granados**

**PHENÉLOPE ALDAZ**

—phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

A semejanza de El Médico en Tu Casa, la Consejería Jurídica y de Servicios Legales (Cejur) pondrá en marcha un programa para brindar asesoría legal a los capitalinos hasta la puerta de su casa.

El titular de la Cejur, Manuel Granados, informó que a través de El Abogado en Tu casa se asesorará a los ciudadanos en temas familiares y civiles así como testamentos, actas de defunción y regularización de inmuebles.

Detalló que en caso de requerirse atención especializada se canalizarán los casos al área correspondiente. “El propósito es llegar a todos los hogares de la ciudad de México y con ello estar a la vanguardia en materia de justicia en la ciudad”, dijo.

En entrevista en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, el consejero jurídico dio a conocer que el programa será puesto en marcha de manera oficial el próximo 17 de octubre, aunque desde la semana pasada se inició con una fase

**“Nuestra meta es tener a por lo menos 400 personas brindando atención en la calle, [se invitará a estudiantes de los últimos semestres de Derecho]”**

**MANUEL GRANADOS**

Consejero Jurídico del DF

piloto en la delegación Iztacalco; seguirán las delegaciones Iztapalapa y Gustavo A. Madero.

Comentó que por el momento se cuenta con 100 abogados quienes ya recorrieron calles del barrio de San Miguel, donde se brindó orientación para realizar trámites para actas de nacimiento, regulación de matrimonios, recuperación de documentos y constancias oficiales. Este miércoles visitarán la colonia Ramos Millán.

Manuel Granados puntualizó que el objetivo es sumar una brigada integra-

da por 400 personas en la que también participen estudiantes de la carrera de Derecho de los últimos semestres.

“Estaré reuniéndome con directores de escuelas y facultades para que pueda generarse esta comunicación con quienes ya estén concluyendo la carrera y a partir de ahí nuestra meta es tener por lo menos 400 personas brindando atención en la calle”, declaró.

Granados Covarrubias afirmó que a las visitas en domicilio se sumará una línea de atención telefónica a través de Locatel, así como una aplicación para dispositivos móviles.

“También a través de una aplicación en donde pueda haber un chat en línea con un abogado que pueda dar asistencia legal, mas el abogado que se presentará en cada uno de los hogares”, agregó el consejero jurídico.

El titular de la Cejur detalló que la estrategia de vinculación está basada en un mapeo por manzanas de las 16 delegaciones; a cada persona que sea atendida se le brindará un folio para dar seguimiento a su caso. ●

## ■ Empieza hoy sistema acusatorio en el DF Serán ventilados en juicios orales 35 delitos no graves

■ ALEJANDRO CRUZ FLORES

A partir de hoy, 35 delitos no graves se juzgarán conforme al nuevo sistema acusatorio, informó el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera. Señaló que de esta manera se avanza en la implementación de la reforma penal en la ciudad de México, que deberá entrar en vigor de manera definitiva el próximo año.

De ahí que todos los actos ilícitos considerados no graves serán resueltos mediante juicios orales y sólo quedan pendientes los graves, señaló a su vez Manuel Granados Covarrubias, titu-

lar de la Consejería Jurídica y de Servicios Legales del gobierno capitalino, quien no descartó que estos últimos puedan incluirse antes de junio de 2016, fecha fijada para aplicar plenamente el nuevo sistema acusatorio.

En el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, Mancera firmó el decreto, que se publicó ayer en la *Gaceta Oficial del Distrito Federal*. Considera que los delitos no graves, entre ellos lesiones, cohecho, peculado, enriquecimiento ilícito, encubrimiento por favorecimiento, corrupción de menores, ataques a las vías de comunicación y falsificación de documentos, se juzgarán ahora con el nuevo siste-

ma penal.

Estos se suman a los delitos no graves que se siguen por que-rella, llamados culposos o imprudenciales, que desde principios de este año ya se resuelven con el nuevo sistema, es decir, mediante juicios orales.

El mandatario destacó el esfuerzo de su administración en esta tarea, que coloca a la ciudad de México, según medición del gobierno federal, en el nivel de "muy alto" para la aplicación del nuevo sistema acusatorio, sólo por debajo del óptimo, el cual significa la implementación plena, lo cual, agregó, "lo vamos a hacer en tiempo".

### Fromow Rangel reconoce labor

Al señalar que la capital del país ya cuenta con 80 salas penales, insistió en lo complejo que es echar a andar la reforma penal en

el Distrito Federal, pues es el equivalente a hacerlo en tres estados de la República o un país de América Latina. Asimismo, resaltó que la ciudad ha coadyuvado con otras entidades del país en esta tarea, ofreciendo capacitación, como a Sonora.

En ese acto participó la titular de la Coordinación para la Implementación del Sistema de Justicia Penal Acusatorio, María de los Ángeles Fromow Rangel, quien reconoció el trabajo del gobierno de la ciudad en aras de la adopción plena de dicho mecanismo.

## Buscará GDF agilizar tránsito en Polanco

ALFREDO PÁEZ

El Gobierno del DF realizará estudios de movilidad en Polanco a fin de evitar congestionamientos viales.

Ayer, la Secretaria de Gobierno, Patricia Mercado, se reunió con representantes de los 10 comités vecinales en Polanco, ante quienes se comprometió a realizar estudios de movilidad en la zona y realizar mesas de

trabajo para darle una solución a cada congestionamiento vial.

A la reunión, planteada lue-

go que vecinos inconformes realizaran una protesta el sábado en Masaryk, asistió por primera vez el Secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), Jesús Gutiérrez, y la delegada en Miguel Hidalgo, Xóchitl Gálvez.

"Hay vecinos que se han quejado por las llamadas orejas que conectan las banquetas de Masaryk, muchos aseguran que son embudos.

"Lo importante de la reunión es que hubo una respuesta del titular de Seduvi, Felipe de Jesús, pues había de-

legado todo lo referente a la obra a Dhyana Quintanar (titular de la Autoridad del Espa-

cio Público)", señaló Leopoldo Vargas, coordinador del comité vecinal Los Morales, sección Palmas.

Por su parte, Juan Álvarez, coordinador del comité Chapultepec Morales, señaló que las mesas de trabajo comenzarán a partir de la próxima semana, sin embargo aún no hay una fecha específica.

"Otro tema que le hicimos saber a Patricia Mercado es

que impulse el Polanco Bus, es una propuesta que ya estaba por arrancar y poco a poco se ha ido quedando en el olvido.

"También le solicitamos una respuesta sobre el tema de la ciclovía de Horacio, pues se quitaron cajones de estacionamiento de Ecoparq y no se terminó", dijo Álvarez.

Fecha 07-OCT-2015

Página 5

Sección Comunidad

**VII LEGISLATURA**

## En litigio, pago por terrenos

El GDF pagará 25 mi-

llones de pesos a un grupo de ejidatarios de Culhuacán sólo en caso de que exista un mandamiento judicial que le ordene la entrega de esa cantidad por haber expropiado terrenos para la cons-

trucción de la Línea 12.

Jorge Gaviño, director del STC, dijo que este caso está bajo la gestión del Proyecto Metro y la Coordinación Jurídica del GDF.

Ayer, un grupo de 50 ejidatarios del Pue-

blo Culhuacán, ubicado en Iztapalapa, instaló un campamento frente al Antiguo Palacio del Ayuntamiento para exigir el pago de los terrenos que les fueron expropiados.

— Francisco Pazos

# Pide tribunal al GDF anular permiso al Invi para construir 530 viviendas

■ Lo tramitó al amparo de la norma 26, lo que le permitió incrementar el número

■ En la zona donde se edifican sólo son factibles 41, señalan vecinos de Tlalpan

## Rocío González Alvarado

El Tribunal de lo Contencioso Administrativo del Distrito Federal (TCADF) pidió anular el certificado único de zonificación de suelo expedido por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), mediante el cual autorizó al Instituto de Vivienda (Invi) la construcción de un conjunto habitacional de 530 departamentos en el predio de Rubí 38, en la delegación Tlalpan.

El permiso fue tramitado al amparo de la norma 26, con lo que se permitió incrementar en 11 veces la densidad en ese predio, donde sólo era factible erigir 41 viviendas, por lo que fue impugnado por el comité ciudadano de Valle Escondido en noviembre de 2013.

En sus alegatos, la autoridad alude que el certificado se emitió conforme a la norma 26, que incentiva la producción de vivienda de interés social, pero en dicha disposición legal no hay nada que le permita elevar de 41 a 530 el número de departamentos en el predio.

“No se indica el fundamento legal ni los motivos por los cuales se autorizó dicho aumento en la construcción de vivienda”, resolvió el tribunal, por lo que consideró procedente la nulidad del certificado emitido.

Enrique González, representante legal de los vecinos, indicó que tanto el Invi como la delegación Tlalpan tienen diez días hábiles para apelar esta resolución o de lo contrario acatarla y proceder a detener las obras.

En la demanda inicial los vecinos expusieron otras inconsistencias en la aplicación de la norma 26 en este proyecto inmobiliario, pero dado que en la primera de ellas se les concedió la razón, ya no se entró a la discusión del resto, refirió el litigante.

Entre ellas está el hecho de que la calle Rubí mide de ancho 4.19 metros y la norma no puede aplicarse en las vías menores a seis metros, y la falta de servicios en la zona.

Los colonos indicaron que durante las mesas de trabajo que sostuvieron con las

autoridades de las distintas dependencias capitalinas para tratar el tema, se les ex-

puso una y otra vez la ilegalidad del certificado único de zonificación, pero nunca se atendió.

En la actualidad continúa la construcción de ocho módulos del conjunto habitacional y se inició con una segunda etapa, en la que se realizan los cimientos. “Están trabajando de cinco de la mañana a once de la noche. Hay días en que entran hasta diez revolvedoras”, relataron los vecinos.

El desarrollo inmobiliario duplicará el número de viviendas en la colonia, la cual cuenta con 947 casas habitadas, y temen que terminará por colapsar la movilidad en la zona.

## Presentan boleto por 25 años de la CNDH Pedirá Metro presupuesto de 20 mil mdp para 2016

Illich Valdez/México

**C**on la rehabilitación de la Línea 12 del Metro concluida, el Sistema de Transporte Colectivo solicitará un presupuesto para 2016 de 20 mil millones de pesos, señaló el director del organismo, Jorge Gaviño.

Luego de presentar el boleto conmemorativo al 25 aniversario de la Comisión Nacional de Derechos Humanos en las instalaciones del Instituto de Capacitación y Desarrollo, indicó que con ese presupuesto se tendría cubierta la operación de las 12 líneas del Metro, incluida

la Dorada, sin que esos recursos sean utilizados para solventar posibles fallas.

"Hemos solicitado un presupuesto a la Secretaría de Finanzas de 20 mil millones de pesos, ese es el planteamiento que propusimos, realista, no pedimos como en otros años una cantidad mayor a la que tiene que ver con el costo de inflación y con el impacto del dólar. Creemos que esa cantidad es adecuada para que podamos operar", aseguró.

Incluso, dentro de esa cifra tampoco se consideran los cambios a los 30 convoyes de la Línea 12, pues esos recursos deben salir

de la empresa CAF.

Para noviembre, 15 de esos convoyes deberán estar en condiciones óptimas para operar aseguró Gaviño.

Informó que ya son cinco trenes modificados y que han realizado pruebas en el tramo rehabilitado

En 2016 la L12 recibirá trabajos preventivos, correctivos y predictivos sin cerrar estaciones

por la Secretaría de Obras.

"Este año tendremos todos los trenes rehabilitados al ciento por ciento y vamos a empezar el próximo año a hacerlo de forma y fondo todas las curvas, que son cinco las que están más cerradas de 150 metros en lo que respecta en el túnel", aseguró.

"Los 30 trenes los estamos reperfilando, llevamos en este

momento cuatro o cinco, y tenemos que cambiar todos los resortes helicoidales. Arreglando la suspensión y la geometría de las ruedas, estaremos listos para empezar a trabajar de inmediato; la empresa CAF está absorbiendo todos los costos de los trabajos".

La Línea 12 recibirá en 2016 mantenimiento preventivo, correctivo, predictivo en todos sus tramos, como el elevado y subterráneo sin necesidad de cerrar las estaciones.

Pero Gaviño afirmó que toda la Línea 12 estará abierta finales de noviembre, y lo que se va a hacer es adelantar los tramos conforme lo vayan teniendo. M

Fecha 07-OCT-2015

Página 1

Sección *Comunidad***TREN MÉXICO-TOLUCA**

# Afectación será menor

**La SCT pidió apoyo  
para liberar el  
derecho de vía****POR JOSÉ DE J.  
GUADARRAMA**  
*comunidad@gimm.com.mx*

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, y el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, aseguraron que están en la mejor disposición de dialogar con los posibles afectados por el trazo del tren interurbano México-Toluca y que buscan la menor afectación.

El funcionario federal destacó los beneficios del proyecto frente a las afectaciones:

“Ya estamos de acuerdo con el jefe de Gobierno para organizar un grupo de trabajo y platicar con ellos (los vecinos que se oponen a la obra). La idea es que todos ganemos.

“El tren va a tener un aforo de más de 200 mil mexicanos diarios de entrada, que son los que se verán beneficiados y algunas gentes tendrán que padecer un poco, tanto los trabajos, como ya lo están padeciendo, como en un momento dado ayudarnos a facilitar el derecho de vía”, dijo.

El secretario de Comunicaciones y Transportes y el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México fueron entrevistados al concluir el acto inaugural de la Convención Nacional Anual de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, Telecomunicaciones e Informática (Canieti).

Ruiz Esparza lamentó las molestias, pero aseguró que las autoridades están en la mejor disposición de dialogar.

Mancera dijo que el cambio de trazo no implicará aumento en los costos de la obra.

## “Hay actores políticos”

Leticia Quezada, nueva subsecretaria de Coordinación Metropolitana y Enlace Gubernamental del GDF, acusó ayer, en entrevista con **Grupo Imagen Multimedia**, a “actores políticos contrarios a la nueva administración en la delegación Alvaro Obregón”, encabezada por María Antonieta Hidalgo Torres, de azuzar y desinformar a vecinos de la zona para protestar el lunes pasado.

## Confirma Azar su aspiración para seguir frente al TSJDF

● El magistrado presidente aseguró que aún tiene proyectos pendientes para realizar. Suman un total de 12 candidatos para el Tribunal

DAVID FUENTES

—metropoli@eluniversal.com.mx

El presidente del Tribunal Superior de Justicia del DF, Edgar Elías Azar, indicó que sí participará en las elecciones para presidir este órgano, con lo que ya suman al menos 12 candidatos que participaran en la contienda y esta sería la tercera participación consecutiva del actual encargado de este organismo.

En entrevista, Elías Azar refirió

que en el pleno privado de magistrado de la semana pasada, un total de 61 togados votaron a favor de que se le permitiera al actual presidente participar en la contienda para dirigir el Tribunal en los próximos tres años.

“Hubo pleno anterior en donde se le pregunto al pleno si podía competir o no (Elías Azar), 61 opinaron que sí me podía postular; en consecuencia sí me voy a postular, si en ese pleno (los magistrados) hubieran dicho que no podía, no me hubiera postulado”, indicó.

La principal razón por la que desea continuar en la presidencia del TSJDF, dijo Elías Azar, es para concluir proyectos que inició durante su administración como el nuevo sistema de justicia penal acusatorio y el de la Ciudad Judicial.

# 61

**MAGISTRADOS** votaron a favor de que se le permitiera al actual

presidente participar en la contienda para dirigir el Tribunal.

“Tengo ocho años trabajando denodadamente por el tema de la Reforma Penal, no solamente por lo penal, sino lo civil, por lo mercantil, por lo familiar; no está concluido el programa, estamos a ocho meses de entrar en vigor; toda mi aspiración es dejar concluido el procedimiento, dejar conducido este trámite. Esa es una de las cinco razones que hay, pero hay otras como el tema de la ciudad judicial, y otras razones todavía que hay que son las que me obligan a mí a intentar quedarme, ahora hay que esperar a que la mayoría de los magistrados se pronuncien”, abundó.

Agregó que el 12 de octubre próximo, en pleno privado, los aspirantes a presidente del Tribunal entregarán de manera escrita las razones de su candidatura, y será en la primera semana de noviembre cuando los magistrados decidan quién será el titular del órgano durante los próximos tres años. “Voy por proyectos, por una elección limpia”, dijo el magistrado. ●

Fecha 07-OCT-2015

Página 15

Sección Política

VII LEGISLATURA

### Palabra de lector

**Que Mancera informe si se  
indemnizará a usuarios de L12**

Este martes me enteré de que algunas personas que usan la

Línea Dorada (estudiantes en particular) se registraron en una lista para que el STC Metro les retribuya alguna cantidad o les dé gratuidad temporal por los perjuicios ocasionados ante las fallas que obligaron el cierre de casi la mitad de estaciones.

Al respecto, creo que el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, o el director del Metro, Jorge Gaviño, deben informar abiertamente si

existe esa relación, porque no se me haría justo que ese asunto se maneje a discreción, sobre todo porque las afectaciones han sido muchas.

En caso adverso, espero que se considere el apoyo a los usuarios de la Línea 12, sobre todo porque fue un compromiso del Metro, aunque hayan corrido a Joel Ortega de la dirección del STC. También escuché que Mancera dijo que será hasta el 30 de

noviembre la reapertura de las estaciones rehabilitadas, pero que podría ser antes, lo cual no entiendo si ya terminaron los trabajos y pruebas, ya que los usuarios hemos gastado mucho en taxis para sortear la caótica situación.

.....  
Miguel Muñoz, **Distrito Federal**

# Pide IP a Monreal frenar ambulante

ALBERTO ACOSTA

A cinco días de haber asumido el cargo, empresarios pidieron al Delegado en Cuauhtémoc, Ricardo Monreal, frenar el comercio informal, corrupción y la inseguridad en la demarcación.

Ayer, el funcionario se reunió con representantes de

la Coparmex-DF para escuchar las demandas del sector privado.

“(El Delegado) se comprometió con nosotros a que va a combatir los tres males, con todos los recursos a su alcance, sobre todo en materia de corrupción dijo que no va a acceder a presiones de ningún tipo.

“En el tema de la informa-

lidad comentó que no va a dar ningún permiso más, y que va a ir encausando a estos grupos de poder para ir incluso reduciendo el comercio informal”, explicó el presidente de la Coparmex-DF, José Luis Beato.

En el tema de inseguridad, abundó el líder empresarial, el acuerdo al que llegaron con Monreal es que mantendrán

contacto permanente para que los empresarios reporten cualquier situación anómala.

En el encuentro, el Delegado y los representantes de la Iniciativa Privada acordaron reuniones mensuales para abordar temas, a través de sus 27 comisiones internas.

# Investiga la Contraloría a gabinete de Coyoacán

DANIEL MELCHOR

El Delegado de Coyoacán, Valentín Maldonado, informó que la Contraloría Interna está investigando los antecedentes de quienes que serán miembros de su gabinete.

El perredista aseguró que para la conformación de su equipo, pidió verificar que los funcionarios no tengan indagatorias abiertas o bien, estén

inhabilitados.

REFORMA publicó el sábado que Jaime Baltierra, quien operó con brigadistas para quitar propaganda de Morena durante las campañas, trabaja en la estructura delegacional como Coordinador Asesores.

En uno de los recorridos organizados por Baltierra resultó herido un brigadista de Movimiento Ciudadano con una pistola de diabólos.

“He entregado una relación

antes de hacer designación del gabinete y funcionarios de esta estructura.

“Se la he entregado a la Contraloría para que también pudiera dar su opinión y visto bueno para descartar que tengan un asunto pendiente. Lo que me han comentado es que no hay un argumento que imposibilite a esta persona (Baltierra)

a ser parte”, defendió.

Maldonado informó que no ha sido notificado de que Baltierra esté sujeto a un proceso de investigación, y se negó a confirmar que ya sea parte su gabinete.

En entrevista, el Delegado anunció que para mantener constante comunicación con

los vecinos de Coyoacán, creará una aplicación para dispositivos móviles donde se gestionen trámites y se generen denuncias para señalar a funcionarios corruptos.

“Voy a fortalecer la comunicación, vamos a lanzar una aplicación que servirá para hacer demanda, gestión, pero también denuncias contra servidores que quieran hacer de las suyas”, adelantó.